



# 2学年だより

令和6年5月1日

## 新緑の季節となりました

木々の緑が美しく、吹く風がさわやかな季節になりました。先週は、多くの行事がありました。1年生を迎える会では、お兄さんお姉さんとして、立派なお祝いの言葉を発表することができました。学習参観では、とても嬉しそうな表情で、いつも以上に張り切って学習する様子が見られました。大勢の皆様からおいでいただきまして、ありがとうございました。

さて、あっという間に4月が過ぎ、ゴールデンウィークがスタートしました。2年生になって、新しい学習や活動に頑張ってきた子どもたちですが、そろそろ疲れが出てきた子もいるようです。寒暖差により、風邪や発熱等でお休みする子も出ています。疲れをとるためにゆっくりしたり、気分転換になるようなことをしたりして、リフレッシュできる休みになるとよいと思います。連休明けからは、運動会の練習が始まりますので、体調管理をよろしくお願いします。



【1年生を迎える会、頑張りました！】



### < お知らせとお願い >



#### ○生活科「ぐんぐんそだて わたしの野さい」 野菜を育てます！！



いよいよ野菜を育てる活動に本格的に入ります。天気が良ければ、連休明けに苗を植えて水やりを始めます。そのために使う500mlペットボトルを1本ご用意ください。ラベルとキャップを外して、本体に名前を書いたものを8日(水)までに持たせてください。7月まで使いますので、できるだけ丈夫なものをお願いします。

#### ○体育の服装について

時間割に体育がない日でも、体育をすることがあります。月曜日に必ず体育着と赤白帽子を持たせてください。

☆体育着・・・ 体育着のゼッケンに名前がはっきりと書いてあるかご確認ください。また、暑い日も気温が低い日もありますので、長袖体操着(上下)のほか、半袖・半ズボンの体育着を持たせてください。

☆赤白帽子・・・ 体育の学習の他、緊急時、すぐにかぶることができるよう、赤白帽子は常に児童機の脇に掛けておくことになっています。連休中に、赤白帽子の後ろ頭側に「掛け紐」があるか確認し、ない場合は「掛け紐」を縫い付けてくださいますようお願いいたします。また、あごにかけるゴムが伸びたり切れたりしている場合は、付け替えをお願いします。



#### ○タブレット端末について

0校時や、1校時にタブレット端末を使うことがあります。その際、充電されておらず、端末が使えないことがあります。困る場合があります。端末やソフトウェアは、深夜に充電ケーブルが接続されていることで、自動的にアップデートされますので、ご家庭で充電をしてから持たせていただくよう、ご協力よろしくお願いします。